



De droite à gauche, Patrice Thiébaud et Charly Roy, associés à la direction du groupe, et Audrey Jacquin, assistante commerciale et de communication.

Bois énergie LE GROUPE ROY DIVERSIFIE SON ACTIVITÉ AUPRÈS DES PARTICULIERS

INSTALLÉ DANS LA ZONE D'ACTIVITÉS DE RANCHOT, LE GROUPE ROY POURSUIT SA CROISSANCE ET SE RESTRUCTURE. SUITE À L'ACQUISITION DE LA SOCIÉTÉ « LA BÛCHE JURASSIENNE », UN NOUVEAU MARCHÉ ET DE NOUVELLES PERSPECTIVES DE DÉVELOPPEMENT S'OUVRENT AVEC LA COMMERCIALIZATION DE PELLETS POUR LES PARTICULIERS. LES 26 ET 27 AVRIL, LE GROUPE ORGANISE DES PORTES OUVERTES. L'OCCASION D'INAUGURER LE BÂTIMENT CONSTRUIT EN 2020 ET PRÉSENTER DE NOMBREUSES DÉMONSTRATIONS AU GRAND PUBLIC.

COMMUNIQUÉ
AVRIL 2024



Dans l'enceinte du Groupe Roy, des machines plus impressionnantes et imposantes les unes que les autres sont à pied d'œuvre. Broyeurs, grumiers, scieurs-fendeurs... un spectacle peu commun pour le visiteur en immersion face à ces colosses de la filière bois.

En 2012, les Transports Roy étaient une des premières entreprises à s'installer sur la zone d'activité de Ranchot. En 2020, l'entreprise franchit un cap dans son développement en investissant 1,2 million d'euros dans la construction d'un bâtiment neuf (avec le soutien financier de la Communauté de communes Jura Nord). Objectifs : centraliser et mutualiser les coûts pour les trois sociétés qui intègrent la holding, dirigée par Charly Roy, Jean-Louis Roy et Patrice Thiébaud. En effet, cette dernière regroupe des activités différentes mais interdépendantes les unes des autres. Franche-Comté Bois Énergie est spécialisée dans le déchetage du bois en copeaux, l'entreprise Piquet Bois fabrique des piquets en acacia pour l'agriculture, et STR Transports Roy, spécialisée dans le transport de grumes et le négoce de bois bûches, gèrent la logistique des deux autres sociétés. Trois activités complémentaires qui s'adressent essentiellement aux professionnels, avec une vingtaine de salariés en 2020.

Construction d'un séchoir

Une quarantaine de salariés intègre le groupe à ce jour, pour un chiffre d'affaires annuel de 13,5 millions d'euros. 60 000 stères de bois bûches sont produits par an, et 100 000 tonnes de plaquettes forestières commercialisées. Fin 2023, le groupe décide de se structurer afin de diversifier son marché cible. « Nous avons fait l'acquisition de 80 % de la société La Bûche Jurassienne à Lavans-lès-Dole, spécialisée dans la distribution de pellets pour les particuliers, explique Charly Roy, associé désormais à Cyril Grillot qui a conservé 20 % des parts de La Bûche Jurassienne. Notre objectif est aujourd'hui de développer notre activité auprès des particuliers sur l'axe Dole-Besançon ». Selon l'Ademe, en milieu rural et périurbain, près de la moitié des maisons se chaufferaient au bois. La hausse du prix du gaz, du fioul et de l'électricité incitent aujourd'hui à utiliser davantage cette énergie économique et écologique, à condition d'utiliser du bois et des appareils performants. « Si le bois bûche reste notre cœur de métier, nous devons nous adapter aux modes de chauffage qui évoluent. Les poêles sont de plus en plus petits et performants. Nous avons ainsi investi 600 000 euros dans la construction d'un séchoir à Lavans-lès-Dole pour réduire le taux d'humidité du bois, en marge de la chaleur produite par le méthaniseur de Gendrey, insuffisante à ce jour ». Bois performant possédant le meilleur pouvoir calorifique (hêtre), séché, et livré : la nouvelle marque « Bûche Jura Confort » mise sur la qualité et le confort pour ses clients particuliers et professionnels. Le bois est issu à 40 % de la Forêt de Chaux, ou prélevé dans un rayon de 40 km. « Nous travaillons 100 % local et 100 % responsables, précise Charly Roy. Nous ne déforêtons pas, nous valorisons les produits des scieries locales ou des forêts avec des coupes de régénération pratiquées par l'ONF ».

Des portes ouvertes pour faire connaître les activités au grand public

Les 26 et 27 avril prochains, le groupe organise des portes ouvertes. La journée du 26 sera destinée aux professionnels, avec une inauguration du nouveau bâtiment le soir (sur invitation). Le samedi, place au grand public. Des animations, démonstrations surprenantes (broyeur, grumier, fabrication de piquets...) seront organisées tout au long de la journée (9 h - 17 h), ainsi qu'un jeu concours et la présence d'un food truck. L'occasion aussi de préparer le prochain hiver, avec la vente de bois de chauffage et de granulés à prix compétitifs (dévoilés par sms et sur les réseaux sociaux à partir du 24 avril).



OFFRE SPECIALE
PELLETS ET BOIS DE CHAUFFAGE

JEU CONCOURS
1 PALETTE DE PELLETS À GAGNER

LA BÛCHE Jurassienne
LES BOIS DE CHAUFFAGE

GROUPE ROY
Wood Energy & Logistics

PIQUET BOIS
Ses Piquet bois

RESTAURATION SUR PLACE

RENSEIGNEMENTS AU 0384812629

21 RUE HENRI PAUL 39700 RANCHOT

> Contact

GROUPE ROY

21 rue Henri Paul,
39700 Ranchot
03 84 81 26 29

Contact@labuchejurassienne.fr

: La Bûche Jurassienne

Site : www.labuchejurassienne.fr/